



ÖSTERREICHISCHER JUGENDPREIS 2017 FÜR PEACECAMP

Am Sonntag, dem 19. November 2017, wurde im Wiener Rathaus vom Bundesministerium für Familien und Jugend der „Österreichische Jugendpreis 2017“ vergeben.

Im Zuge dessen wurde auch das Projekt „peacecamp 2016“ mit einem Anerkennungspreis in der Kategorie der EU-geförderten Projekte ausgezeichnet. Neben den Organisatoren von „peacecamp“ – Evelyn Böhmer-Laufer und Ronny Böhmer – war auch die aus Aleppo stammende „peacecamp 2016“-Teilnehmerin Meghety bei der Preisverleihung anwesend.

Eine großartige Bestätigung für das Engagement und die Bemühungen, die Evelyn Böhmer-Laufer und Ronny Böhmer alljährlich in der Friedensarbeit leisten!

